

ご入園・ご入学おめでとうございます

4月9日、長崎・豊田両小学校で入学式が行われ、長崎小学校には67人、豊田小学校には24人の新1年生が入学しました。

長崎小学校では、1年生全員で「1年生になったら」を合唱。体育館に元気な歌声が響き渡りました。豊田小学校では、担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると元気よく返事をし、新1年生はこれから始まる学校生活に期待をふくらませていました。退場では、上級生が作ってくれた花のアーチをくぐって立派に行進する頼もしい子どもたちの姿に、保護者は目を細めていました。

長崎小学校



大きなお口で
元気よく歌いました。

上級生の皆さんが
楽器の演奏で
歓迎してくれました



豊田小学校

今日から新1年生。
かっこよく行進!

中山中学校



4月9日、109名の生徒が入学しました。新入生は慣れない制服に身を包み、少し緊張している様子でした。



お友達たくさんでできるかな?



ながさき幼稚園

4月6日、ながさき幼稚園には53名のお友達が入園しました。

なかやま保育園

4月5日、なかやま保育園には37名のお友達が入園しました。お家にいる時とは違う雰囲気に驚いたのか、泣き出すお子さんもいましたが、先生方の歌や人形劇での歓迎を受けてすっかり笑顔に。また、近くに座っているお友達と打ち解けている子どもたちの姿に、保護者の皆さんはほっとしている様子でした。

かわいいお洋服で
おめかし♪



小さいお友達も
入園しました。
お兄さん、お姉さん
よろしくね。



町内の桜風景

今年も美しい桜が咲き誇りました。

豊田小学校



最上川せせらぎ公園南側堤防



ライトアップで幻想的な雰囲気に



最上川せせらぎ公園



お達磨の桜公園



4月27日、お達磨の桜公園で子育て支援センターのお花見会が開かれました。

参加した子どもたちは、公園内を散歩したり、桜を見ながらお菓子を食べたりしてお花見を満喫していました。



長崎小学校

新町通り



中学校駅伝競走大会で 中山中男子チームが快挙!

4月21日、県総合運動公園陸上競技場で第22回東村山地区中学校駅伝競走大会が行われました。

中山中学校からは男女1チームずつが参加。中山中学校には陸上部がありませんが、選手はそれぞれ部活動や勉強の合間を縫って練習に励み、見事男子チームが優勝し快挙を達成。さらには女子チームが第4位と、男女ともに好成績を取めました。



優勝の男子チーム

左から、阿部博也くん、高橋一心くん、柏倉右輝くん、高橋洗樹くん、佐藤拓くん、多田有希くん

困ったら 一人で悩まず 行政相談

行政相談委員は、総務大臣から委嘱された民間有識者で、全国に約5,000人おり、当町では村山欽一さん(上町)が委嘱されています。

国民の身近な相談相手として、医療保険や年金、道路の維持管理、雇用、社会福祉など、国の行政活動全般にわたるさまざまな分野の相談に応じ、皆さんと関係機関との間に立って、自主的な改善が促されるよう働きかける仕事をしています。

困ったことがあったら、電話や口頭でお気軽にご相談ください。

お問い合わせ先
※村山欽一さん

中山町大字長崎111番地
TEL 662-2282

※行政相談に関するお問い合わせ先
総務省山形行政評価事務所
TEL 632-3113



村山欽一さん